

# Das EVISTA-Projekt in Mozambique



Die meisten Menschen in diesem Entwicklungsland kommen aus sehr einfachen, ärmlichen Verhältnissen und sind auf Unterstützung für ihre Grundversorgung oder medizinische Betreuung angewiesen. Die EVISTA-Stiftung konnte 2017 in Vilancoulus ein optimales Grundstück für ein künftiges Pflegeheim kaufen. Nach 1½-jähriger Planungs- und Bauzeit konnte im Mai 2019 die Anlage mit 24 einfachen aber praktischen Pflegehäuschen und einem Office-Gebäude mit allen betriebsnotwendigen Räumen in Betrieb genommen werden. Hier finden über 30 alleinstehende, ältere Menschen ein würdevolles und sicheres Zuhause.

In einer weiteren Bauetappe sind zusätzliche Pflegeplätze sowie der Ausbau der Infrastruktur geplant.



**EVISTA** | STIFTUNG  
FOUNDATION  
FOUNDATION

EVISTA wurde 2016 als karitative Stiftung nach schweizerischem Recht gegründet. Sie unterstützt und betreibt Alters- und Pflegeinstitutionen in Entwicklungsländern.

- Besonders arme und pflegebedürftige alte Menschen erhalten gratis Unterkunft, Verpflegung und medizinische Erstversorgung.
- Einheimisches Pflegepersonal findet Arbeit und den Angestellten werden Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten angeboten.
- Jede, auch noch so kleine Spenden, ist willkommen und hilft wirklich. Alle Spenden werden verdankt und sind steuerlich absetzbar.

#### Spendenmöglichkeit

EVISTA-Stiftung  
Credit Suisse AG, Zürich  
IBAN: CH85 0483 5159 8170 2100 0  
SWIFT (BIC): CRESCHZ80A

#### Weitere Informationen

[www.evista.ch](http://www.evista.ch) oder [stiftung@evista.ch](mailto:stiftung@evista.ch)

**evista.ch**

# Das EVISTA-Projekt in Myanmar



Das Pflegeheim Mitharwaddy in Thandwe, Myanmar wurde bereits seit 2014 privat finanziert und die EVISTA-Stiftung hat dieses 2017 übernommen. Hier werden über 40 ältere Bewohnerinnen und Bewohner von einem einheimischen Team betreut. EVISTA übernimmt sämtliche Kosten für Unterkunft und Betreuung und auch für alle Bauten und den Unterhalt. Die Verpflegung wird mehrheitlich gespendet oder kommt aus dem eigenen Garten.

Zurzeit läuft die Planung für den Ausbau auf 60 Pflegeplätze und das dafür benötigte zusätzliche Gebäude.



**EVISTA** | STIFTUNG  
FOUNDATION  
FOUNDATION

EVISTA wurde 2016 als karitative Stiftung nach schweizerischem Recht gegründet. Sie unterstützt und betreibt Alters- und Pflegeinstitutionen in Entwicklungsländern.

- Besonders arme und pflegebedürftige alte Menschen erhalten gratis Unterkunft, Verpflegung und medizinische Erstversorgung.
- Einheimisches Pflegepersonal findet Arbeit und den Angestellten werden Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten angeboten.
- Jede, auch noch so kleine Spenden, ist willkommen und hilft wirklich. Alle Spenden werden verdankt und sind steuerlich absetzbar.

#### Spendenmöglichkeit

EVISTA-Stiftung  
Credit Suisse AG, Zürich  
IBAN: CH85 0483 5159 8170 2100 0  
SWIFT (BIC): CRESCHZ80A

#### Weitere Informationen

[www.evista.ch](http://www.evista.ch) oder [stiftung@evista.ch](mailto:stiftung@evista.ch)

[evista.ch](http://evista.ch)